



## Medienmitteilung

Datum: 12. Dezember 2013 – Nr. 65

Sperrfrist:

---

### Neuer Leiter des Gesundheitsamts Obwalden

**Der Regierungsrat wählt Patrick Csomor-Rohrer aus Sachseln zum neuen Leiter des Gesundheitsamtes.**

Patrick Csomor wurde am 28. Oktober 1964 geboren. Er wohnt in Sachseln, ist verheiratet und Vater von zwei schulpflichtigen Kindern. Seine Grundausbildung im Gesundheitsbereich absolvierte er 1984 als Psychiatriepfleger in Oberwil. Anschliessend liess er sich 1988 an der Schule für allgemeine Krankenpflege in Zug zum diplomierten Krankenpfleger ausbilden. 1996 – 1998 erwarb er sich das Diplom als Erwachsenenbildner EAB an der Akademie für Erwachsenenbildung Luzern. Mit dem Master of Advances Studies MAS zum Thema „Gesundheitsförderung & Prävention“ rundete er seine Ausbildung ab. Ab 1999 arbeitete er als Berufsschullehrer und Verantwortlicher für das Qualitätsmanagement an der Schule für Gemeindefürsorge in Wilen und seit August 2011 ist er als Fachlehrer „Fachmann/-frau Gesundheit“ am Berufs- und Weiterbildungszentrum BWZ Obwalden tätig.

Weitere Erfahrungen im Gesundheitswesen sammelte Patrick Csomor in seiner Nebenbeschäftigung als Stiftungsratsmitglied der Stiftung Felsenheim und als Vorstandsmitglied von Curaviva Obwalden. Infolge möglicher Interessenkonflikte wird er diese beiden Tätigkeiten demnächst aufgeben.

Aufgrund seiner Lehrtätigkeit am Berufs- und Weiterbildungszentrum in Sarnen wird Patrick Csomor die Stelle als Leiter des Gesundheitsamts am 1. August 2014 antreten.

Rückfragen:

Regierungsrat Hans Wallimann, Vorsteher des Finanzdepartements,  
Telefon 041 666 61 70